

Periksa Kesehatan Bapaslon Welly Suheri-Anggit Kurniawan Berjalan Lancar

Syafrianto - PASAMAN.GO.WEB.ID

Sep 1, 2024 - 22:29



Padang, - Pelaksanaan pemeriksaan kesehatan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Pasaman pada hari kedua, satu pasangan calon atas nama Welly Suheri-Anggit Kurniawan telah menjalani pemeriksaan kesehatan di Rumah Sakit Universitas Andalas, Padang, Minggu (01/09/2024).

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pasaman, Taufiq saat

konferensi Pers mengatakan, bahwa pemeriksaan kesehatan bapaslon ini dilaksanakan tiga hari (31 Agustus hingga 2 September 2024), sudah berjalan dua hari dan tinggal satu hari lagi, yakni pada Senin 2 September 2024.

Tahapan yang berdasarkan PKPU Nomor 8 tahun 2024 dan Pedoman Teknis Tentang Pemeriksaan Kesehatan Nomor 1090, Taufiq berharap, proses tes kesehatan bapaslon yang dilakukan selama tiga hari ini dapat berjalan dengan baik dan lancar.

"KPU Pasaman mempercayakan kepada tim dokter RS Unand terkait pemeriksaan kesehatan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Pasaman ini. Tentu kami yakini, pihak RS Unand dapat memberikan pelayanan maksimal kepada bapaslon," ujar Taufiq.

Dirut RS Unand Yevri Zulfiqar juga menjelaskan, bahwa dalam pemeriksaan kesehatan bapaslon ini ada beberapa kriteria yang diperiksa, yaitu tes kesehatan fisik, pemeriksaan kesehatan jiwa serta narkotika.

Dari pantauan media ini, di hari kedua pemeriksaan kesehatan ini, bapaslon Welly Suheri-Anggit Kurniawan tiba di RS Unand dan melakukan registrasi pada pukul 06.45 pagi, Minggu (01/09). Selanjutnya, mengikuti rangkaian proses pemeriksaan kesehatan hingga pukul 19.25 WIB.

Usai pemeriksaan kesehatan, Welly Suheri menyampaikan, bahwa proses pemeriksaan kesehatan yang telah dilakukan berjalan dengan lancar. Ia mengapresiasi kinerja dari tim RS Unand yang sangat profesional, terlebih tentang pelayanan yang begitu baik.

"Alhamdulillah, Welly Suheri dan Anggit Kurniawan sangat lancar tanpa kendala saat pemeriksaan kesehatan, mudah-mudahan ini menjadi titik awal kita untuk mengikuti tahapan-tahapan berikutnya dalam Pemilihan Serentak Nasional tahun 2024 ini," ujar Welly Suheri.